

Mi experiencia con la Biblia

Adelanto del libro "Toda culpa es un misterio"
Por Gabriela Mistral



"Toda culpa es un misterio"

Investigación de
Diego del Pozo
La Pollera
Ediciones
175 páginas
\$12.900

Mi primer contacto con la Biblia tuvo lugar en la Escuela Primaria, la muy particular Escuela Primaria que yo tuve, mi propia casa, pues mi hermana era maestra en la aldea esquina de Montegrande. Y el encuentro fue en el texto curioso de Historia Bíblica que el Estado daba a los niños. Aquella Historia tenía tres cuartos de Antiguo Testamento, no llevaba añadido doctrinal y de este modo, mi libro se resolvió en un ancho despliegamiento de estampas, en un chorro de criaturas judías que me inundó la infancia.

Mi experiencia con la Biblia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2020

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mi experiencia con la Biblia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile